

Quito, 14 de noviembre, 2014

### **Boletín de Prensa Nro. 578**

#### **Desconcentración, descentralización y erradicación de la pobreza, claves en la administración del desarrollo**

Con la participación como panelistas de autoridades y funcionarios de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), se cumplió este viernes el último día del XIX Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) realizado en Quito desde el pasado 11 de noviembre.

En el panel “La desconcentración en el Ecuador: un mecanismo eficaz para la gestión local y la planificación del buen vivir en los territorios”, Adolfo Salcedo, subsecretario de Desconcentración de la Senplades, destacó la importancia de enfocar este proceso mediante el acercamiento de los servicios públicos a todas y todos los ciudadanos. “La desconcentración es un mecanismo, pero los ciudadanos son el objetivo”, señaló.

Marjorie Matamoros, gerente del Proyecto Emblemático de Distritos y Circuitos de la Senplades, resaltó el papel de los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) en la desconcentración, toda vez que se encuentran más cerca de la población y entienden sus necesidades de manera directa.

En esa misma línea, aunque en otro panel titulado “El rol de los gobiernos autónomos descentralizados en la erradicación de la pobreza”, Marisol León, subsecretaria (s) de Innovación y Evaluación de la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza, destacó la posibilidad de aterrizar la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep) en el territorio, sobre todo con la consolidación del trabajo mancomunado entre el Gobierno Central y los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD).

En este sentido, parte clave del proceso de erradicación de la pobreza es la provisión de agua potable a toda la población por parte de los Municipios y el manejo de desechos sólidos, temas destacados por Paola Oña, directora de Análisis de Competencias y Organización Territorial de la Subsecretaría de Descentralización de la Senplades, y por Paola López, analista de la misma institución.

La responsabilidad de los GAD al asumir las competencias que les corresponden y su fortalecimiento institucional fue el tema de un panel en el que participaron, como representantes del Consejo Nacional de Competencias (CNC), Ana Viera, Camilo Pérez, Lorena Santillán.

La transferencia de las competencias exclusivas a los GAD se abordó también en la tarde del jueves en otro panel en el que intervinieron por la Senplades: Diego Bravo, director de Seguimiento y Evaluación de la Descentralización y Organización Territorial del Estado de la Subsecretaría de Descentralización; Cecilia Arévalo, analista de la misma dirección; Luis Cisneros, analista de la Dirección de Análisis de Competencias



Secretaría Nacional  
de **Planificación**  
y **Desarrollo**



y Organización Territorial del Estado de la Subsecretaría de Descentralización; y Andrés Guerrero, analista de la Dirección de Monitoreo y Evaluación a GAD del CNC.

El CLAD es un organismo público internacional e intergubernamental que busca la modernización de las administraciones públicas como factor estratégico del desarrollo.

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

[www.planificación.gob.ec](http://www.planificación.gob.ec)